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Bautätigkeit am Hasselbachplatz 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris, 

 

die Bautätigkeiten am Hasselbachplatz bringen große Einschränkungen für die ansässigen 

Gastronomen und Geschäfte mit sich. 

Für die Gewerbetreibenden ist es ärgerlich, wenn sie keine oder kaum Bautätigkeit 

wahrnehmen. So gab es eine großräumige Absperrung Anfang Juli bis Anfang August im 

ÖPNV Haltestellenbereich der Otto-von-Guericke-Straße, die keine Bautätigkeiten erkennen 

ließ. 

 
Daher frage ich die Oberbürgermeisterin:  
 

1. Warum wurden großflächige Absperrung viele Wochen vor dem eigentlichen 

Baubeginn vorgenommen und nicht erst wenige Tage vor dem Baubeginn? 

2. Wie wurden und werden die ansässigen Gewerbetreibenden über die Bautätigkeiten 

informiert und auf dem Laufenden gehalten? 

3. Wie bewerten Sie die bisherigen Baufortschritte? Werden die Zeitpläne derzeit 

eingehalten? Welche Probleme gibt es derzeit? 

4. Welche Unterstützung erhalten die Gewerbetreibenden vor Ort von der Stadt? 

 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist 
nach § 11 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt Magdeburg. Ich 
bitte um kurze Benachrichtigung, wenn diese Frist nicht eingehalten werden kann. 
 
 
Ulf Steinforth  
Stadtrat CDU/FDP Stadtratsfraktion 
 
 
 
 


